



20 Pièces

1147 m²

Réf. 3895

3 995 000 €

Lamothe Montravel

Maison à vendre (24230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en hauteur avec une vue dégagée sur la vallée de la Dordogne, à 25 minutes de Saint-Émilion, cette propriété est une véritable perle rare, un parfait exemple de chartreuse. Elle incarne l'architecture classique 'à la française', avec une cour carrée, le logis principal en face de l'entrée, et un portail monumental encadré par deux tours d'angle carrées. La propriété s'étend sur environ 19 hectares de terres, dont 8 hectares de vignes en production, avec les vins élaborés dans le chai du château. Construite en 1741 et entièrement rénovée au cours des quatre dernières années, elle offre ...

Situated in an elevated position with far reaching views across the Dordogne valley, 25 min. from St. Emilion, this is a rare gem. The perfect example of the 'Chartreuse', characterized as a classic 'French-style' residence on a square courtyard with the main building opposite the entrance, with a monumental and exceptional gate framed by two square corner towers. The estate consists of approximately 19 Ha of land, including 8 Ha of vines in production with the wines produced in the Chateau's winery. Built in 1741, and completely renovated during the last 4 years, this Chateau is in ...

BORDEAUX & BEYOND

19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

